

Bonjour Madame, Monsieur,

Je vous écris ce mail dans le seul but de vous éclairer à quel point un Aérodrome ou Aéroport impact votre vie individuelle ou collectif.

J'ai été utilisateur fréquent de l'aérodrome de Le Blanc, pendant de nombreuses années, en tant que parachutiste, et un lieu de retrouvaille de nombreuses personnes pratiquants de parachutisme, et de l'aéro Club.

J'habitais Paris et venais pratiquement chaque week-end au Blanc, à l'aérodrome.

Nous faisons nos courses en ville, mangions dans les restaurants de la ville, et même acheter des vêtements...

J'ai connu Le Blanc grâce à l'aérodrome, comme de nombreux utilisateurs, de l'aérodrome.

Est ce que vous croyez qu'il y a des personnes de Paris ou d'ailleurs viennent au Blanc, uniquement pour être au Blanc ?

Et l'aérodrome du Blanc à jouer un rôle important dans mon parcours de vie, qui m'a aujourd'hui amener jusqu'à chez Airbus, et permet de travailler sur les Avions moyen porteurs au long courriers.

Et aujourd'hui il m'arrive toujours de me poser à l'aérodrome du Blanc, si mon plan de vol n'est pas trop loin de l'aérodrome, pour saluer certains et aller boire ou manger quelque choses en ville.

Et les aérodromes sont d'une vitalité capitale pour un pays, même si l'existence d'un Aérodrome peut paraître anodin dans la vie de tous les jours....

En France à part Airbus et Airfrance, il n'y a pas grand choses en matière aéronautique, et pourtant ce sont les petits aérodromes comme l'aérodrome du Blanc qui alimentent ces géant.

Et j'en suis certains qu'il y a bien d'autres terrains autour du Blanc qui est totalement inutilisable à quelconque constructions et qui seront parfaits pour ces panneaux solaires.

De plus qui est, installations de ces panneaux me semble trop proches d'une ville, surtout de cette envergure...

Et pour les habitants de Le Blanc à qui les petits avions qui font du bruits, rassurez vous on y travaille sur des avions biens moins polluants (entendre non polluants) et sans bruits.

Les aérodromes et aéroports, en France, sont devenu des proies faciles au promoteurs, (des terrains de qualités à moindre coûts).

Je pense que j'ai assez soulever les points, que beaucoup ignore l'impact d'un petit Aérodrome en France.

Bien amicalement.

Surenthan Naganathan.